



Der aktuelle Vorstand: Aktuar Patrick Meyer Borner, Vizepräsident Hans Dreher, Präsident Thomas Suter, Kassier René Rüdishöhl und Beisitzer Josef Bugmann.

Männerchor begrüsst drei Neumitglieder

LEUGGERN (pmb) – An der 178. Generalversammlung des Männerchors im Restaurant Sonne wurden 21 Aktivsänger, zwei Gastsänger und ein ehemaliger Sänger begrüsst. Nach einem feinen Nachtessen und dem Lied «Heute ist ein herrlicher Tag» eröffnete der Präsident Thomas Suter die Versammlung.

Die diesjährige Vereinsreise kombiniert den gemütlichen Teil, bestehend aus einem Museumsbesuch in Neuhausen und einer Stadtführung in Schaffhausen, mit einem abendlichen Auftritt in Oberneunforn. Der Männerchor singt aber nicht alleine an diesem Abend. Weitere Sängerformationen aus Hundwil AR geben ihr Bestes. Wie kam dieses Sängertreffen zustande? Ganz einfach: Leuggerns Diri-

gent Christian Seidel ist auch Dirigent des Männerchors Oberneunforn.

Das Jahresprogramm 2024 ist reich befrachtet mit diversen öffentlichen und privaten Auftritten sowie internen Vereinsnähen. Dieses Jahr wird kein Konzert aufgeführt. Am 8. September führt der Männerchor seinen Sonntags-Brunch mit einem gesanglichen Auftritt durch.

Neu trifft sich der Männerchor einmal im Monat nach einer Gesangsprobe im Restaurant für den gemütlichen Teil auch mit Gesangseinlagen. Das vollständige Jahresprogramm ist auf der Männerchor-Homepage abrufbar.

Für das Konzert vom 17. Mai 2025 hat sich der Vorstand etwas Spezielles ausge-

dacht. Erste Gespräche mit anderen Chören sind bereits gestartet. Es bleibt spannend, was sich daraus entwickeln wird.

Mit grossem Applaus durfte der Chor seine drei Gastsänger Louis Keller, Robert Erne und Stefano Bachmann in den Verein aufnehmen.

Der bisherige Beisitzer Antonio Sii-no wird neu durch Josef Bugmann abgelöst. Die Versammlung dankte Antonio für sein jahrelanges Engagement und wünschte Josef viel Erfolg in seiner neuen Funktion.

Mit dem Schlusslied «Aus der Traube in die Tonne» schloss der Präsident Thomas Suter die Versammlung. Mit einem feinen Dessert ging es zum gemütlichen Teil über.